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例会変更 18:00～ ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール

メリークリスマス！今日は楽
しいクリスマス会にしたいと
思っております。先日、財団の
セミナーがあり、郡山アーバ
ンRCは年次寄付額が地区
で3番目として表彰のバナー
をいただいてまいりました。
全世界で1530クラブだけだ
そうです。今日は郡山西ロー
ターアクトクラブの久家真広
さん、米山記念奨学生のヤダ
ナー・ウーさんと一緒に、ゆっくり歓談しながら楽しんでまいりま
しょう。

▶ 郡山西ローターアクトクラブへ助成金お渡し
久家 真広さん
毎年助成金をいただきまし
てありがとうございます。今
年のメインの活動は来年4・
5月に予定しております。詳
細はご連絡させていただき
ますので、ぜひ皆様のご参加
をいただきたいと思います。

▶ 米山奨学金授与
ヤダナー・ウーさん
先日のミステリーバス旅行
は本当に楽しかったです。学
校で資格試験があり、学校
内で私一人だけが合格して、
日本のマナーの資格を取る
ことができました。
皆様のお陰です。ありがとう
ございます。今日はおいしい
お料理をたくさん食べて、皆さんと一緒に楽しみたいと思います。
よろしくお願いします。

12:30～13:30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：土田 博さん

12月は疾病予防と治療月間です。ロータリーは病気のまん延や
医療不足に悩む地域社会を支援しており、そのための活動を行
うことがロータリアンとしての行動指針とされています。私はこれ
を実践するためには、強い精神とやり遂げる意思、強固な軸とな
る信念が必要で、精神・肉体面を鍛錬して健康でなければいけな
いと考えております。私は生活習慣病の予防を含めて、仕事の合
間に週1～2回はロードバイクで山を登り、筋肉や心肺に刺激を
与えております。疾病予防や治療を意識して、まずは自分自身の
危機管理のために、仕事以外に没頭できることを見つけることが
重要ではないかと思います。

▶ 米山功労者表彰
藤田弘美さん(第9回)
滝田幸子さん(第6回)

▶ 12月の誕生祝い 蔭山 寿一 親睦活動委員長
大山三起雄さんにお花をお届けします。

▶ 橋本 弘幸 S.A.A.委員長 「2040年問題について」
2025年問題は皆さんもお聞きになったことがあると思います。3
年後に75歳以上の後期高齢者になる団塊世代の方々は、生ま
れた時は約806万人、今は約550万人います。この方々が後期
高齢者となれば、年金とか医療とか福祉とかにお金がかかって
きます。人生100年時代と言われますが、100歳まで生きれるか
どうかは、井上副会長が言われたように、健康を保つことが影響
するかもしれません。
2040年問題は、団塊ジュニアが65歳以上になり、団塊世代の
方々を含めて、社会保障費や年金も含めた問題がさらに大きく
なります。日本の人口は2010年に1億2800万人になってから
減り始めました。2040年には1億1000万人になり、現役世代
が6000万人と少なくなります。1人の高齢者を1.5人で支えるこ
とになり、負担が増えます。問題は労働力が不足することです。
インフラの老朽化も問題です。2019年には849万軒の空き家
があり、2040年には1500万軒ぐらいが空き家になると言われ
ています。現状で新築は74万軒程度、それが40万軒程度の半
分ぐらいになると言われています。さらに日本は借金が多いとい
う問題があります。2040年は18年後です。いろんな物事に本気
に取り組んでいくことが重要かと思います。



▶ 蔭山 寿一 親睦活動委員長
今日はサックスとピアノの素敵
な演奏の後に、皆さんから頂戴
しましたプレゼント交換をした
いと考えております。お料理を
たくさんお願いしており、日本
酒、焼酎などの有名な銘柄が用
意されております。どうぞごゆっ
くりご歓談ください。

▶ 乾杯　滝田 幸子さん

▶ 藤田 久実子さん（サックス）
▶ 米良 眞寿美さん（ピアノ）

▶ ビンゴでプレゼント交換

12:30～13:30 ベルヴィ郡山館 別館3階 ヴェレ
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：松川 義行さん

 
早いもので折り返しの時期を迎えました。今年度は親睦活動委
員会担当の事業をすでに4回開催していただきました。多くの会
員の参加をいただき感謝申し上げます。本日はクラブ総会です。
先月に指名委員会をお願いして、本日、次年度の体制が発表され
ます。また、上半期の活動報告と下半期活動計画を併せて発表し
ていただくことにしましたのでよろしくお願いします。

▶ 土田 博 会長エレクト
11月29日に指名委員会を開催
し、次年度役員・理事の選出を行
いましたので発表いたします

＜次年度役員＞
● 会長　土田 博さん
● 会長エレクト　井上 厚さん
● 副会長　安中利夫さん
● 幹事　小林悦子さん
● 会計　増子ふみえさん

＜次年度理事＞
● 戦略計画委員長　松川義行さん
● プログラム委員長　石堂勝壽さん
● 親睦活動委員長　渡邉孝子さん
● 米山記念奨学会委員長　小口憲太朗さん
● 職業奉仕委員長　橋本弘幸さん
● 会員増強委員長　藤田弘美さん
● S.A.A.　鈴木かおるさん

上半期各委員会活動報告・下半期活動計画発表
● 橋本弘幸　S.A.A.(幹事代読)
● 土田　博　クラブ管理運営委員長
● 安中利夫　プログラム委員長
● 蔭山寿一　親睦活動委員長
● 内田朝美　スマイルBOX委員長
● 鈴木かおる　会員増強委員長
● 松川義行　公共イメージ・IT副委員長
● 井上　厚　奉仕プロジェクト委員長(幹事代読)
● 長尾　勉　職業奉仕副委員長
● 采女真弓　青少年奉仕委員長(幹事代読)
● 安中利夫　ロータリー財団副委員長
● 佐藤功一　米山記念奨学会副委員長
● 藤田弘美　戦略計画委員長


